

## PETITION

### Non à la mise en place des antennes 5G Oui au développement de la fibre optique !

Que ce soit pour des raisons de santé et/ou pour des raisons environnementales, la 5G est un danger potentiel.

Le but de cette pétition est que les compagnies qui gèrent l'aménagement du réseau téléphonique, internet et mobile n'installent pas le réseau 5G par le biais d'antennes, et que la Municipalité de ~~G.E.N.E.V.E.~~... privilégie la fibre optique, déjà en cours d'installation.

*"Plus de 170 scientifiques de plus de 40 pays ont exprimé leur «préoccupation sérieuse» concernant l'accroissement permanent et universel de l'exposition aux champs électromagnétiques par les technologies du sans-fil avant l'ajout du déploiement de la 5G. Ils font référence aux «nombreuses études scientifiques récentes qui ont démontré que ces champs électromagnétiques affectent les organismes vivants à des niveaux d'exposition bien en-dessous des valeurs limites internationales».*

Par votre signature, vous participez à une demande collective, sous forme de pétition, afin d'interpeller la Municipalité de ~~G.E.N.E.V.E.~~ sur votre inquiétude quant à la dangerosité potentielle des antennes 5G, et demandez à privilégier l'installation de la fibre optique.